

## **Etwas Demokratie: Katholiken dürfen Pfarrgemeinderäte wählen**

...  
Reformgruppen wie "Wir sind Kirche" hatten einen Brief veröffentlicht. Darin heißt es: "Wir brauchen eine Kultur des wirklichen Zuhörens, eine echte Beteiligung des Pfarrgemeinderates auf Augenhöhe und den Mut, bisherige Blockaden kirchlicher Strukturen durch grundlegende Veränderungen aufzulösen. Es geht um Selbstverantwortung, anstatt nur Vorgaben zu folgen." Das Veto-Recht für Pfarrer müsse abgeschafft werden, schon jetzt sollten Pfarrer freiwillig darauf verzichten.

...  
<https://www.sueddeutsche.de/bayern/kirche-muenchen-etwas-demokratie-katholiken-duerfen-pfarrgemeinderae-te-waehlen-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-220320-99-595716>

Zuletzt geändert am 20.03.2022